

FRANCISCO ACHO CANALES.

Teléfono: 2715894 Cel. 980-733-991

Dirección: Calle Manuel Bonilla 210 Calera de La Merced - Surquillo

E-MAIL: achofran@yahoo.es



Surquillo, Julio 14 de 2015

Estimados hermanos en Cristo Jesús.

Quiero enviar mis saludos sinceros a cada uno de ustedes. Orando siempre que la bendición de nuestro Padre Celestial, lo sigan disfrutando con toda su familia.

Quiero informar con respecto a la Iglesia Peniel de Surquillo donde estamos sirviendo a nuestro Señor. Como sabemos nuestro Dios es fiel con sus hijos y nos ayuda en todo lo que tiene que ver con su obra; porque vemos lo que Él está haciendo con nosotros, por eso no cesamos de darle gracias.

El mes de Mayo hemos programado en nuestro plan de trabajo como el **mes de La Familia**. Durante todo ese mes hemos enseñado y predicado en los cultos de nuestra Iglesia todo lo que tiene que ver con el tema. La última semana cerramos con una Conferencia con el Hermano José Galindo; fue de mucha bendición y muchas parejas arreglaron su vida con Dios y con su cónyuge.

El Domingo 31 en la noche se organizó una ceremonia especial y 10 parejas renovaron su voto matrimonial.

El mes de Junio es nuestro **mes Misionero**, también estuvimos enseñando y predicando sobre misiones, haciendo un desafío a los hermanos de servir al Señor en su obra, apoyar algunos misioneros; la última semana tuvimos una Conferencia Misionera. Invitamos a mi hijo Gersón como nuestro predicador quien vino desde Bogotá – Colombia y fue de mucha bendición. Actualmente apoyamos a 4 misioneros (Uno en el extranjero y tres en Perú), nuestro deseo como iglesia es apoyar a otros más.

En este año el Señor ha añadido a la Iglesia 5 familias y están asistiendo fielmente.

Por todas estas cosas damos gracias a nuestro Dios, porque sin la ayuda de Él nada podemos hacer.

Queremos dar gracias también a cada Iglesia y a cada hermano que oran por nosotros y nos brindan su apoyo misionero fielmente.

Sigan orando por nosotros, como en toda iglesia siempre hay obstáculos en la obra de nuestro Dios.

Por mis hijos y por mis hijas, Por Liliana que está en Medellín – Colombia, el viernes 10 del presente el Pastor de la Iglesia sufrió un accidente muy grave, se accidentó con su bicicleta cayendo de un cerro, quedando en estado de coma y teniendo fractura en el cráneo. El sábado le hicieron una operación para quitarle los coágulos de la cabeza, el día ayer empezó a reaccionar. Oremos para que pueda recuperarse totalmente. El pastor se llama Javier Ruiz, su esposa Alexandra y por sus 3 hijos.

Por mi esposa y por mí para seguir sirviendo al Señor en su obra. Agradezco a Dios por mi salud que estoy bastante mejor.

Que el Señor siga bendiciendo a cada uno de ustedes.

Francisco y Rosa Acho

Cuenta de ahorros en soles: Banco Scotiabank N° 055-7138583
Cuenta de ahorros en dólares: Banco Scotiabank N° 170-0495390